

Dedalus anuncia que Amazon Web Services (AWS) es su proveedor preferido de servicios en la nube

En el marco de este acuerdo, fortalecerán los sistemas de salud a nivel global con tecnología escalable, seguridad avanzada y soluciones en la nube de última generación.

Milán, Italia, 4 de febrero de 2025 – Dedalus Group ("Dedalus"), líder global en software de salud, con una vasta red de hospitales que atienden a una población de más de 540 millones de pacientes, anunció hoy una colaboración estratégica con Amazon Web Services (AWS) para designar a AWS como su principal proveedor de servicios en la nube y recomendado para las soluciones de Dedalus. Esta asociación tiene como objetivo brindar a los proveedores de salud mayor escalabilidad, prestaciones avanzadas de seguridad, e innovación, permitiéndoles aprovechar la tecnología en la nube para optimizar sus operaciones y mejorar los resultados de los pacientes.

Dedalus, al seleccionar AWS como su proveedor preferente de servicios en la nube, reafirma su compromiso con la transformación digital del sector salud, permitiendo a los servicios de atención adoptar una infraestructura en la nube flexible y escalable. Además, en virtud del acuerdo adoptado, Dedalus integrará las capacidades avanzadas de la nube de AWS para el desarrollo de aplicaciones optimizadas de gestión de procesos clínicos, salud poblacional y *engagement* del paciente.

Los beneficios clave de esta colaboración incluyen:

- Seguridad y cumplimiento mejorados: AWS ofrece sólidos controles de seguridad y cumplimiento que se alinean con los estrictos estándares de privacidad y seguridad de datos sanitarios en Europa y otras regiones, permitiendo a los clientes de Dedalus gestionar de forma segura la información sensible de los pacientes.
- Escalabilidad y rendimiento: La infraestructura global de AWS permite que las aplicaciones de Dedalus se escalen de manera eficiente, permitiendo a los proveedores de salud responder a las demandas cambiantes y mejorar la capacidad de respuesta de los sistemas.

Alberto Calcagno, CEO de Dedalus Group, declaró: "Nuestra colaboración con AWS representa un hito significativo en nuestra misión de transformar los sistemas de salud en todo el mundo. AWS proporciona una infraestructura en la nube segura, resiliente e innovadora, que nos permite ofrecer a las organizaciones de salud la tecnología necesaria para mejorar la atención al paciente, optimizar recursos y lograr mejores resultados en salud".

Alejandro Rasumoff, Jefe del Departamento de Teleradiología del Hospital Italiano de Buenos Aires (HIBA) en Argentina, afirmó: "La decisión estratégica de implementar PACSonWEB de Dedalus, una solución nativa en la nube alojada en AWS, como la plataforma de teleradiología para el Hospital Italiano de Buenos Aires, ha mejorado significativamente nuestras operaciones. El rendimiento de la nube de AWS nos permite aumentar la agilidad y reducir costos en comparación con una infraestructura local. Esta





solución ha sido ampliamente aceptada por nuestros radiólogos y clientes, tanto en regiones remotas de Argentina como a nivel internacional".

"Los proveedores de salud de todo el mundo están buscando la nube para modernizar sus sistemas y brindar una atención más centrada en el paciente", afirmó Dave Levy, Vicepresidente del Sector Público Mundial en AWS. "AWS se enorgullece de ser el proveedor de servicios en la nube de referencia para Dedalus y espera continuar respaldando sus soluciones innovadoras para mejorar la atención médica en todo el mundo. "

Dedalus y AWS trabajan en estrecha colaboración con sistemas de salud, hospitales y laboratorios de diagnóstico a nivel mundial para impulsar una transición fluida a la nube con herramientas y servicios que facilitan su adopción. Gracias a su alianza con AWS, Dedalus está en una posición única para ofrecer a las instituciones de salud soluciones en la nube modernas que se alinean con sus objetivos operacionales, clínicos y estratégicos.

¿Listo para innovar? Visita nuestro sitio web: www.dedalus.com/latam

SOBRE DEDALUS

Dedalus Group es el proveedor líder de software para salud y diagnóstico en Europa, apoyando la transformación digital de 7500 organizaciones de salud y 5700 laboratorios y centros de diagnóstico en todo el mundo. Sus soluciones procesan información para más de 540 millones de personas a nivel global. Dedalus ofrece soporte en todo el continuo del cuidado de la salud, en cada etapa y fase, con soluciones basadas en estándares abiertos que permiten a todos los actores del ecosistema de salud proporcionar una mejor atención en un planeta más saludable.

Life Flows through our software.

Fuente:

1. Informe KLAS 2024: Dedalus ocupa el primer lugar en la estimación de la base global de hospitales por región, según el número de hospitales con internación (no clientes únicos); considerando todas las plataformas EHR de los proveedores.

Dedalus Latam

Contacto de prensa: Tona Torres
tona.torres@dedalus.com

Más información:

www.dedalus.com
[LinkedIn](#) : [Dedalus group](#)

